



Antwort zur Anfrage Nr. 0706/2023 der Stadtratsfraktion DIE LINKE betreffend **Nothilfefonds der Stadt Mainz (DIE LINKE)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1) Wie oft wurde der Nothilfefonds bislang in Anspruch genommen?**

Der Nothilfefonds startete Anfang April 2023. Bislang wurde er noch nicht in Anspruch genommen.

**2) Wie viele Haushalte haben eine entsprechende Zahlung bekommen?**

Die Auszahlung erfolgt direkt an den Energieversorger. Bisher sind noch keine Zahlungen erfolgt.

**3) Wie viele Anträge auf Zahlung wurden bislang abgelehnt?**

Es wurden keine Anträge abgelehnt.

**4) Wie viele Anträge sind noch in Bearbeitung?**

Es gab vier Voranfragen, aus denen bisher kein Antrag gestellt wurde, da noch nicht das Abstellen der Energielieferung erfolgt ist. Aktuell ist ein Antrag in Bearbeitung.

**5) Wie viel Geld wurde bislang vom Nothilfefonds abgerufen?**

siehe Antwort zu Frage 1

**6) In welcher Weise macht die Stadtverwaltung auf die Existenz des Nothilfefonds und die Beantragungsmodalitäten aufmerksam?**

Es hat eine Pressekonferenz gemeinsam mit dem Diakonischen Werk zum Start des Nothilfefonds stattgefunden. Das Diakonische Werk hat über ein Rundschreiben an soziale Einrichtungen (GWA) und Beratungsstellen (Verbraucherschutzzentrale) auf den Fonds sowie die Beratungsmöglichkeiten hingewiesen. Darüber hinaus wurde im Arbeitskreis Familienkasse sowie am Runden Tisch SGB II das Angebot vorgestellt. Des Weiteren sollen die Grundversorger über das Angebot informiert werden.

Mainz, 12.05.2023

gez.

Dr. Eckart Lensch  
Beigeordneter